

PÁRRAFO DESTACADO

ACCESO A LA VIVIENDA

“Es necesario agilizar los procesos de asignación de subsidios. Muchas personas tienen su subsidio, pero no hay viviendas para poder validarlo. Se requiere extender el arriendo protegido y subsidiado e impulsar la construcción a través de procesos industrializados más eficientes y capaces de avanzar en tiempos acotados. Cuando se presenten proyectos para viviendas de interés social, es necesario contar con una tramitación expedita, que no signifique saltarse las normas, pero sí que ponga al Estado a trabajar prioritariamente en entregar los permisos para estas construcciones”

Alfredo Echavarría, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción
(Ex Ante, 27 de febrero 2025)